

Ein letzter Gruß an einen Freund.

von Siegfried Kümmel

Du warst Freund, warst Kumpel, warst Partner im Leben.

Du hast oft für so viele so vieles gegeben.
Du hast in Deinem Leben so vieles gemacht,
Du hast nie gerastet, an immer weiter gedacht.

Gemeinsam gehandelt, gemeinsam gestritten,
es anderen manchmal nicht leicht gemacht,
Gemeinsam geplant, gemeinsam entwickelt,
wir haben für die besseren Zeiten gedacht.

Wir haben gelacht und gemeinsam gefeiert,
wo wir konnten stets Frohsinn verteilt.
Wir sind oft für die anderen, nicht für uns selber,
für die Zukunft durch die Lande geeilt,

Du warst immer freundlich, nie aus auf Streit,
warst stets gut gelaunt und gut drauf,
doch weicht mal die Kraft und es endet ein Leben
hört so vieles, hört fast alles auf.

Nun liegt in der Ferne, was du gemacht und getan,
Erinnerung an Dich bleibt zurück,
Für uns geht ein Freund, ein Kumpel, ein Partner,
nun alleine des Weges - ein Stück.

Siegfried Kümmel
C 2015